

L'implantologie en question

Abderrahim DERRAJI - 2019-09-30 12:56:21 - Vu sur pharmacie.ma

La ville de Casablanca a abrité le samedi 28 septembre une série de conférences et de débats dédiés à l'implantologie. Cette rencontre qui a été inaugurée par M. Karim Lahlou directeur d'Iberma, laboratoire qui a organisé cette rencontre en partenariat avec Moroccan Academy of Prosthodontics. Les nombreux experts et médecins-dentistes qui ont pris part à cette rencontre placée sous le thème «Biologie et biomécanique de l'échec en implantologie» ont pu suivre quatre conférences sur la péri-implantites, complication des tissus péri-implantaires qui peut survenir suite à la pose d'un implant dentaire. Deux conférenciers ont effectué le déplacement de Barcelone. Il s'agit du Dr Xavier Calvo et le Dr Andrés Pascual La Rocca qui ont traité respectivement «La nouvelle classification des maladies parodontales» et le «Traitement de la maladie péri-implantaire». Quant aux professeurs El Mehdi Jouhadi et Khadija Amine, ils ont traité «Les échecs biomécaniques en implantologie» et la «Prévention des échecs esthétiques en implantologie». Ce rendez-vous, qui a connu un front succès, a mis en exergue l'importance de la prévention et de la prise en charge des premiers signes de la péri-implantite. Diagnostiquée tardivement et/ou mal prise en charge, cette affection peut entraîner la perte de l'implant.